

## **Un bol d'air en Loire-Atlantique**

Deux jours d'escapade seulement mais un programme chargé pour les 45 participants qui sont montés vendredi 23 septembre dans l'un des cars Labat en direction de la Loire-Atlantique. Au menu, une croisière au fil de l'Erdre accompagnée par une escadrille de cormorans et un déjeuner de qualité sur le bateau. Une mise en bouche avant la visite du centre de Nantes et une étape incontournable au carrousel des mondes marins. De quoi s'amuser et se détendre avant un dîner de choix dans la splendide brasserie de la Cigale célèbre pour ses mosaïques ornementales.

Le clou de la journée du lendemain fut incontestablement l'exploration des chantiers de l'Atlantique qui font vivre Saint-Nazaire et ses environs. 110 hectares, 3 300 salariés, 500 entreprises coréalisatrices et des constructions monumentales comme les paquebots de légende que sont le France et le Normandie. Les visiteurs ont eu la chance de voir en chantier trois gigantesques paquebots de croisière et un navire militaire. Le carnet des chantiers navals de l'Atlantique (un des plus grands d'Europe) est actuellement plein.

Puis, le groupe s'est baladé en autocar sur la côte sauvage, de La Baule au Croisic en passant par Batz-sur-Mer. Une promenade dans le quartier historique de Guérande clôturait ces deux jours d'évasion. Comme à l'accoutumée, l'ambiance était chaleureuse et décontractée. De nouveaux adhérents et adhérentes ont ainsi pu nouer des contacts avec les « anciens », fidèles à ces parenthèses bienfaitantes.

*Dominique Le Bian-Rivier*